

# Ash und Misty 10 Jahre später

Von PrincessMelody

## Kapitel 10: Das Geständnis. Teil: 1.

Kapitel: 10. Das Geständnis. Teil: 1.

Als die Drei hinausgingen, standen sich Ash und Rudy vor der Arena gegenüber und grinnten sich an.

„Seid ihr verrückt?!“, rief Misty.

„Wir machen drei Runden und der der verliert, muss von hier verschwinden“, sagte Rudy und fügte hinzu: „Und darf Misty nie wieder sehen“.

„Was für Pokemon Arten setzten wir ein?“, wollte Ash wissen.

„Wasser, Pflanzen und Flug Pokemon“, antwortete Rudy.

„Ich kann mich erinnern, dass beim letzten Mal als dritte Pokemon Art Elektro war“, erinnerte sich der Schwarzhaarige.

„Richtig, aber dieses Mal wirst du auf dein Pikachu verzichten müssen, aber das ist doch kein Problem für dich oder“, erwiderte Rudy.

„Überhaupt nicht. Also dann lass uns anfangen“, sagte Ash.

\*\*\*\*\*

Misty wusste nicht, was sie machen sollte. (Das ist doch total verrückt), dache sie sich.

Innerlich hoffte sie, dass Ash gewinnt.

\*\*\*\*\*

Und dann begann die erste Runde.

Rudy setzte wie beim letzten Mal sein Starmie ein.

„Okay dann wähle ich Schiggy!“, hörte Misty Ash rufen.

Die beiden Wasserpokemon fingen auch sofort an Zuerst hatte Starmie die Nase vorn, aber wie beim letzten Mal, wartete Ash bis auf den richtigen Moment und befahl Schiggy Hydropumpe einzusetzen und damit gewann Ash die erste Runde.

Misty lächelte.

„Gut gemacht Schiggy“, lobte der Schwarzhaarige sein erstes Wasserpokemon.  
„Schiggy, Schiggy“, erwiderte das Pokemon und durfte sich nun in seinen Pokeball wieder etwas ausruhen.  
„Das war nur Glück“, sagte Rudy.  
„Wenn du meinst“, erwiderte der Pokemon Meister.  
„Dieses Mal hast du nicht so viel Glück“, meinte Rudy und setzte sein zweites Pokemon ein: „Rayquaza du bist dran!“, fügte er hinzu.

(habe ich auf einer Pokemon Seite gelesen, was es für Attacken kann. Solarstrahl ist eine Pflanzenattacke und Energieball da stand daneben pfl also Pflanze, aber ihr könnt mich natürlich gern korrigieren).

„Was? Du..du hast ein Rayquaza? Ich habe dieses legendäre Pokemon einmal zu Gesicht bekommen. Das ist lange her, damals hat es Deoxys angegriffen, weil es wütend auf eines war, da es dachte, dass es ein Meteor war, aber das war es nicht, aber am Ende wurde es wieder normal, aber wie ist es dir gelungen, eines zu fangen?“, erwiderte Ash und nun benutzte seinen Pokedex, aber das Gerät konnte das Pokemon nicht erkennen.  
„Es fiel eines Tages vom Himmel keine Ahnung, ob es das Gleiche ist, was du damals gesehen hast, aber es war verletzt und ich habe mich um Rayquaza gekümmert und als Dank, wollte es bei mir bleiben“, erklärte Rudy.  
„Aha. Wie auch immer. Bin gespannt, was es so kann“, fügte er grinsend hinzu.  
„Also gut dann bist du dran Shaymin!“, rief Ash.

Kaum ist das Pokemon aus dem Pokeball, kam es überrascht von Misty: „Du...du hast ein Shaymin? Aber wie...wie“, doch sie wurde von Ash unterbrochen: „Ich war mal im Wald unterwegs und dann kam ein Gewitter und Blitze schlugen in die Bäume und von einem dieser Bäume wurde Shaymin getroffen und verletzte sich schwer. Ich habe es daraufhin zum Pokemon Center gebracht und als es wieder gesund war, wollte es bei mir bleiben. Ich habe gesagt, dass es ruhig wieder dorthin gehen kann, wo es herkam, aber es wollte nicht und seitdem ist bei mir“, erklärte der Schwarzhaarige.  
„Es sieht süß aus“, erwiderte die Rothaarige.

\*\*\*\*\*

„Ein Shaymin ja. Hm da bin ich mal gespannt“, sagte Rudy.  
„Okay dann mal los“, erwiderte Ash: „Shaymin Samenbomben!“, fügte er hinzu und Shaymin startete die Attacke.  
„Rayquaza ausweichen und dann Solarstrahl!“, rief Rudy.

\*\*\*\*\*

Misty verfolge den Kampf und fand es immer noch bescheuert, dass sie gegeneinander kämpften.

Während sie weiterhin den Kampf ansah, dachte Misty daran, wie si und Rudy sich vor zwei Jahren näher gekommen waren. Damals ja damals war alles in Ordnung. Sie hatte Gefühle für Rudy entwickelt, aber...aber seit sie Ash wieder gesehen hat, war sie sich nun nicht mehr so sicher mit Rudi, denn ihre aufkeimenden Gefühle für Ash wirbelte

alles durcheinander. Damals, als sie noch mit Ash gereist war, gab es hin und wieder Momente, in denen sie schon heimlich für ihn schwärmte, aber jetzt...jetzt wo sie älter geworden ist und ihn abermals begegnet war, wurden ihre Gefühle für ihn stärker und als sie sich geküsst hatten, da musste sie sich eingestehen, dass sie für Ash mehr empfand als nur Freundschaft. Sie hatte sich in ihn verliebt. Zwar hatte er den Kuss erwidert aber auch nur, weil sie ihm keine Wahl gelassen hatte, aber ob er auch Gefühle für sie hat?

„Ash“, flüsterte Misty ganz leise und hatte ihren Blick auf den Boden gerichtet. (Ja sie hatte es sich nun eingestanden. Sie war in Ash verliebt und egal, wie dieser Pokemon Kampf ausgehen würde, sie wollte nur noch auf ihr Herz hören und ihr Herz sagte ihr, dass für sie niemand anderes in Frage käme, als ash)auf einmal sah sie sofort wieder auf, als sie hörte.

„Unentschieden“, stellten Ash und Rudy fest.

Und tatsächlich war es so.

Zwar versuchten die beiden legendären Pokemon zu Beginn noch aufzustehen, aber sie waren zu schwach.

Gerade hockte sich Ash zu Shaymin hin und nahm es in die Arme:„Gut gemacht Shaymin. Ich bin stolz auf dich jetzt darfst du dich erstmal erholen“.

„Shaymin“, kam es von dem legendären Pokemon und nickte mit dem Kopf, bevor es wieder zurück in den Pokeball durfte.

„Jetzt kommt die dritte und letzte Runde und die ist entscheidend. Wer verliert muss gehen“, sagte Rudy.

„Dann sollten wir anfangen“, erwiderte der Pokemon Meister.

(Das mit den beiden legendären Pokemon, wie sie zu Ash und Rudy kamen, habe ich mir ausgedacht. Wenn irgendwas falsch ist sei es mit den Attacken oder so, könnt ihr es mir gern in euren Kommentaren mitteilen. Kämpfe kann ich nicht so gut beschreiben).